

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 10 avril

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Duquette, Bumbray et Ward.

1.—M. Labelle, représentant de la "Elder Ebano Asphalt Co.", se présente devant la Commission et demande que la soumission présentée par sa compagnie, le 16 mars dernier, pour la fourniture d'asphalte mexicain, soit acceptée.

Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'accepter les soumissions suivantes pour la fourniture d'asphalte:

"The Elder Ebano Asphalt Co."

Asphalte mexicain (marque Ebano E), livraison à la cour de l'avenue DeLorimier, par tonne de 2,000 livres. \$28.25

"The Sicily Asphaltum Paving Co., Ltd."

Asphalte "Refined Bermudez," livraison à la cour de l'avenue DeLorimier, par tonne de 2,000 livres. 30.50

conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de leurs soumissions; et, de plus, qu'un contrat soit préparé en conséquence lorsque la Commission de la Voirie l'ordonnera.

REQUETES, ETC.

2.—De MM. Laporte & Gosselin, offrant de vendre à la Cité un lot de pierre (banc rouge) situé à l'angle des rues Mont-Royal et Marquette, à raison de \$0.50 la tonne (2,000 livres) prise sur les lieux.

Refusée.

3.—De la Commission de Police, priant la Commission de la Voirie de faire afficher des avis sur les rues et places publiques pour défendre au public de cracher sur les trottoirs, conformément au règlement No 323.

Sur proposition de M. l'échevin Lapointe, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un montant de \$500 soit affecté au service de la Voirie afin de faire placer lesdits avis.

4.—De la Commission de Police, priant la Commission de la Voirie d'afficher des avis défendant aux voitures lourdes de circuler sur les rues qui entourent le square St-Louis, suivant le règlement No 370.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié d'accéder à la demande de la Commission de Police.

5.—Du Conseil Central National des Métiers et du Travail de Montréal, demandant une enquête sur certains contremaîtres qui profitent de leur position pour congédier des employés qui ne font pas partie de leur Union.

Renvoyée à la sous-commission des Employés.

6.—Des propriétaires de la rue St-Henri, demandant de faire paver ladite rue et de construire des trottoirs de chaque côté, à partir de la rue St-Paul jusqu'à la rue William.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière de préparer des estimés.

7.—De M. R. Mercier, demandant une position de contremaître ou d'inspecteur dans le service de la Voirie.

Déposée sur le bureau.

8.—Soumis et lu un extrait des minutes du Conseil, en date du 6 avril courant, autorisant le greffier de la Ville à donner instruction aux présidents des diverses Commissions permanentes de transmettre au Conseil, pour son assemblée qui aura lieu le 21 du courant, un état des montants requis par leurs Commissions respectives sur le produit de l'emprunt, conformément à la section 344 de la charte, c'est-à-dire pour travaux permanents seulement.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer les estimés pour l'exécution des travaux permanents requis par ce département pour l'exercice 1908.

9.—De M. W. Simpkins, demandant une position d'inspecteur ou de contremaître général, et suggérant certaines modifications au réparation des rues.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 10th April.

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Duquette, Bumbray and Ward.

1.—Mr. Labelle on behalf of the Elder Ebano Asphalt Co. appeared before the Committee and asked that the tender submitted by his Company, the 16th of March last, for the supply of Mexican asphalt, be accepted.

On motion of Ald. Laclaire, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the following tenders for the supply of asphalt be accepted:

The Elder Ebano Asphalt Co.

Mexican asphalt (Ebano E brand), delivered at DeLorimier avenue yard, per ton of 2000 lbs. \$28.25

The Sicily Asphaltum Paving Co. Ltd.

Refined Bermudez asphalt delivered at DeLorimier avenue yard, per ton of 2000 lbs 30.50

according to specifications, terms and conditions and form of tender; and furthermore, that a contract be prepared accordingly when ordered by the Road Committee.

PETITIONS, ETC.

2.—From Messrs Laporte & Gosselin offering to sell a lot of blockstone ("banc rouge") located corner of Mount Royal and Marquette streets, at \$0.50 per ton of 2000 lbs, taken on the spot.

Refused.

3.—From the Police Committee asking the Road Committee to see that notices are posted on the streets and public places prohibiting spitting upon sidewalks, according to by-law No. 323.

On motion of Ald. Lapointe, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that a sum of \$500 be voted to the Road department for the posting of said notices.

4.—From the Police Committee asking the Road Committee to have signs posted forbidding heavy vehicles to pass through the streets around St. Louis square, according to by-law 370.

Resolved: That the City surveyor be instructed to grant the Police Committee's request.

5.—From the Central National Trades and Labor Council of Montreal, asking for an investigation against a certain foreman who is taking advantage of his position to dismiss employes who are not members of a certain Union.

Referred to the sub-committee on civic employes.

6.—From proprietors on St. Henry street, asking that said street be paved, and that sidewalks be constructed on each side, from St. Paul to William street.

Referred to the City surveyor for estimates.

7.—From Mr. R. Mercier, asking a position as foreman or inspector in the Road department.

Laid on the table.

8.—Submitted and read an extract from the minutes of Council, dated the 6th of April instant, authorizing the City clerk to instruct the chairmen of the different standing Committee to transmit to the City Council, for its meeting to be held on the 21st instant, the requirements of their respective Committees ex-loan, in accordance with sect. 344 of the Charter; that is, for permanent works only.

Resolved: That the City surveyor be instructed to prepare estimates for the executing of permanent works required by this department for 1908.

9.—From Mr. W. Simpkins, asking for a position of inspector or general foreman, and suggesting that certain changes be adopted in the repairing of streets.